
１．萌っこ まつりの 状をいただきました。

皆様に回 いたします。

・ より４月の 会案内を受 しました。

・ い事がありました。　 会員

・ が大学に受かりました。　 会員

・先日の 間 会ありがとうございました。

　 会員

・ ごちそうさまでした。　 会員

・ごちそうになりました。　 会員

　前　回　　６６ ６

　 　回　　　

　

会 「 」

　 　　 会員

　私は ２４年 月に留萌市 、現 の

４ 目にて３人 の次 として生まれま

した。 の 館あたりです。

　 時、 地 は人石と われており、

地の本部がある 物で、戦時中に石炭か

ら人 石油を る をしていた 設であった

らしく、 １ から まで があり、１

・２ は１ て、３ から までは４

長 になっていました。人石地 は市街地から
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第３７回　４月２日

会員総数 ………………４１名
出免会員 ………………８名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………２２名
出席率 …………… ７２．２２％
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内メイクアップ ………４名
修正出席率 ……… ８４．２１％
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であったので、お り・お 等の年中

事は地 内で 内会中心に されておりまし

たし、 日の い物についても、米・ ・野

・食料 ・ 等の も全て っていて、画一

された地 となっておりました。

　小学校は１年生から２年生までは 光小学校、

現 の北電営業所の所に通学。もち ん で

あり、 季間の の時も上 生の に い

て、 と を け通学していました。そして、

３・４年生の時に ヶ 小学校が開校し、通学

も 来の 分以 で、ものすごく になっ

た があります。

　中学校は留萌中学で、現 の留萌振興 の場

所まで通いました。そして高校は留萌高校で、

現 の留萌中学校の場所に通い、 ４３年に

業。国 員の には合格をしたが、名

されるものの、各 に を 出した

が、くしくも 員５ 減の年に たり１年

間 用なし。その間、二 材に していた

が、 ４４年に留萌商工会議所で職員を 集し

ているとの事で、 用 を受けて 用となり、

現 に っております。

　これが私の生い立ちでありますが、時間がま

だまだ っておりますので、これからは、私が

人として い経 をさせていただいた事を一つ、

二つお をさせていただきます。

　一つは、 分は 51年に結 し、子供は

の子２人おります。上の子が小学校入学と 時

にどういう か の役員にされまして、そ

れも２年目から教 部長になり、先生との交流、

役員 学年・学 役員との交流と様々

な人との がりを つ事が出来た事です。教

部は広 り、運動会の の運営、

会開催 市 連・道 連への 加と様々

な役割があります。特に、広 りでは年に

一度、全道 広 ンクールがあり、

時 内では 小学校と留萌中学校が 事 を

受 しており、教 部のお さん も ヶ 小

学校も 事 を目指したいと、教 部員全員が

一 となり遅くまで広 りに努力した結果、

見事 事 を２回も受 することができ、その

時の 々との活動と交流が私を成長させてく

れたと思っています。

　二つめは、商工会議所の職員となり、地域経

済を える各企業のトップが集う経済 体で、

色々な業界・ 体の 々と情 交換が出来る事。

そして、 50年に経営指 員となってからは、

市内小 企業の 、中小企業の 々に ・

・ ・経営等の経営に関するお いを

させていただく事によって、私 も商 ・

・ ・ 等の経営に関する につい

て、 内 によっては関 の担 と

をし、中小企業 ・ 理 ・ 等に

内 を引き継ぐ役目を果たしながら、色々

強をさせていただいたと思っております。

　以上、 し上げたとおり、私は 活動、

そして商工会議所職員として、様々な人々との

交流・活動による成長、地域経済 体の職員と

して地域経済を える中小企業の経営活動にほ

んの少し関わる事が出来た事に し、本日の

の私の担 時間を わらせていただきます。

　ご ありがとうございました。

「会頭就任挨拶」

　対馬　健一会員

　 年11月、留萌商工会議所の議員 に た

り、 12代会頭に就任いたしました。本来は、

会頭職につく 定はございませんでしたが、10

月20日に前会頭が一 上の 合により、会頭を

受ける事が出来なくなり、 の引継 となっ

てしまいました。 会頭以 の組 人事もあっ

たものですから、11月に入っての就任となりま

した。

　私 、会頭職を引き受けるに たり、この

厳しい経済 の中、どのように地域経済再生

を図っていくか、 任の重大さを しており

ます。 が会頭をする を見てきましたので、

会頭の大 さもよく分かります。幸い、前職が

会頭でしたので、どの様な会議があって を

するのかだけは、ある 度分かってはおりまし

たが、 任の重さは になりません。皆様

の力を りて、 に留萌の経済発展のためにご

協力いただければと、 に思います。

　さて、まずは北海道の置かれている現状です
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が、人口減少・少子高齢化が全国よりも早く進

展し、景気回復の遅れから依然として厳しい経

済情勢となっております。将来展望も決して明

るくない状況となっております。

　先日、全道の会頭が集まる会議に出席してま

いりましたが、北海道商工会議所連合会として、

これからの北海道が成長するための成長戦略ビ

ジョンを検討し、将来北海道が未来にどう立ち

向かっていくか検討を重ね、指針をまとめまし

た。成長していくための５つの分野、「安心安

全」「食」「観光」「エネルギー」「物流」に重点を

置き、６本のビジョンと戦略を掲げております。

　この６本のビジョンのうちで、この地域が関

わるものを幾つか紹介させていただきます。

　まず一つは、食料供給基地から「食料備蓄基

地」への転換です。

　これまでの北海道は、生産された農水産物が

本州へ輸送される際、限られた季節に大量に輸

送され、本州の需要に合わせた出荷が出来ない、

また、原料のまま出荷してきました。これから

の課題は、物流の平準化であり、生産地・出荷

地で一時備蓄する事が出来れば、安定的な出荷

が可能であり、需要に合わせた出荷により価格

の安定、加えて産地での加工も可能であり、雇

用にもつながります。また非常時の食料備蓄の

役割を担うことになります。「冷温備蓄倉庫」を

設置する事は、物流体制を確立することであり、

季節繁閑と片荷を解消していくことが北海道の

優先課題であります。食料備蓄倉庫設置候補地

と輸送ルート案として港は、（稚内港、留萌港、

小樽港、函館港、苫小牧港、釧路港）の６港で、

倉庫の設置候補地はこの６港に名寄、深川、北

見、帯広を加えた10市です。

　二つ目のビジョンは、エネルギー戦略プログ

ラムです。

　「エネルギー供給基地」として日本海側の送電

網の強化、災害時のリスク分散を図り、本州へ

エネルギーを供給できる体制を構築することで

あります。稚内港、留萌港、石狩新港、小樽港、

４港のエネルギー基地化であり、ロシア等から

の原油、ＬＮＧの受け入れ基地、石炭資源、森

林資源等の戦略的活用策の検討、そして再生エ

ネルギーの活用。発電を視野に入れ、先ほどの

冷温倉庫への電力の地産地消化でもあります。

　三つ目は、次世代の人材育成であります。

　全国学力テストのテスト結果で、北海道は平

成25年度、平均正答率小学校が45位、中学校が

37位でありました。学力だけが指標ではありま

せんが、基礎学力全国トップクラスの秋田県で

は、人材育成に40年間も取り組んでいる成果で

す。人材育成は地域社会の再構築、活性化の原

動力であります。教育現場だけではなく、経済

界を上げて取り組んでいく必要があると思いま

す。その他にも、まだまだこの地域の取り組む

べき課題はあると思いますが、地域の特性をど

う生かすかが「鍵」であると思います。

　平成26年度の留萌商工会議所では、事業計画

で七つの重要項目を掲げました。

１．地域経済の振興と雇用の確保。

２．地域交通ネットワークの確保。

３．留萌港の利活用の推進。

４．商業地域の集積による中心市街地の活性化。

５．交流人口の増大と地域の「食」の発信。

６．エネルギー基地としての企業誘致の推進。

７．商工会議所の活性化と運営基盤の強化。

　これが26年度の重要項目です。まだ、議員総

会を開催しておりませんので、議員総会より早

くロータリークラブで計画を発表することが出

来ません。大雑把にいいますと、前年度の事業

を引き継ぐものもございますが、各部会・委員

会が開催されて、色々と事業計画が出て来てお

ります。留萌地域の振興のため、会議所議員・

職員・会員皆で協力して、少しでも留萌の街の

経済活動が活発になるよう、努力してまいりた

いと思っております。

　どうぞ、ロータリークラブの会員さんは職業

を通じての奉仕が専門ですので、会議所活動に

通じるものがあると思います。是非、皆様のご

理解とご協力を私にお貸しくだされば、これ以

上の幸せはございません。簡単ですが、留萌商

工会議所会頭に就任してまだ４ヶ月の新米会頭

の挨拶とさせていただきます。
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